



18.02.2021

### Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, bleibt im Landkreis Cuxhaven weiterhin stabil. Auch heute bleibt der Inzidenzwert des Landkreises mit einer Quote von 47,39 pro 100.000 Einwohnern unter 50. Erfreulicherweise entwickelt sich auch die Situation in der Stadt Geestland positiv. Der Inzidenzwert ist erfreulicherweise um rund 100 Neuinfektionen pro 100.000 Einwohner im Vergleich zur letzten Woche gesunken. Dennoch ist dies bei aktuell noch 60 Erkrankten in Geestland kein Grund zur Entspannung.

#### Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	483 (+1*)
Anzahl der wieder Genesenen:	389 (+4*)
Anzahl der Todesfälle:	34
Anzahl der noch Erkrankten:	60 (+1/-4*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	94 (-3*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>47,39</b> (-1,51*)

\* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Auch im Landkreis Cuxhaven sind die ersten Fälle von Corona-Mutationen nachgewiesen worden. Wie der Landkreis Cuxhaven auf seiner Internetseite mitteilt, leitet das Gesundheitsamt die Auswertung von Gensequenzen bzw. eine erneute Untersuchung der positiv auf SARS-Cov-2 getesteten Proben regelmäßig ein, insbesondere wenn ein Ausbruch auffällig erscheint. Bei einer nachgewiesenen Infektion mit einem der mutierten Virusstämme wird durch das Gesundheitsamt eine 14-tägige Quarantäne, anstatt der üblichen 10 Tage, sowohl für die erkrankte Person als auch für deren Kontaktpersonen angeordnet. Eine Entlassung der infizierten Person aus der Quarantäne erfolgt erst nach Vorlage eines negativen Testergebnisses. Für die Kontaktpersonen gilt ebenfalls eine Testungspflicht – dennoch ist auch bei einem negativen Befund die Isolation nicht vorzeitig zu beenden.

Bleiben Sie gesund!